

Liebe Mitglieder und Freunde des KSV,

da es zwischen dem Erscheinen unserer regulären Vereinszeitung „*Andererseits...*“ immer wieder kleine Informationen zu Veranstaltungen oder ähnlichem gibt, haben wir beschlossen, für die kurze und kurzfristige Information unserer Mitglieder bei Bedarf einen Newsletter herauszugeben – die erste Ausgabe habt Ihr nun gerade vor Euch.

Wir hoffen, dass es uns damit gelingt, Euch schnell über wichtige und Interessante Neuigkeiten zu informieren. Allerdings soll dieser Newsletter die bisherigen Informationskanäle Website und Zeitung lediglich ergänzen – er ist nicht als Ersatz für eines der beiden anderen Medien gedacht.

Viel Spaß beim Lesen  
Euer Vorstand

## **Nauheimer Landfrauen bitten um Unterstützung**

Im Rahmen des 18. Kinder- und Jugendfestes am 23. September 2012 veranstalten die Nauheimer Landfrauen einen Sponsorenlauf für Flüsterpost e.V. Die Strecke hat eine Länge von 3,33km und wird gut ausgeschildert sein; jeweils im Start-/Zielbereich sowie nach der Hälfte der Strecke werden kostenlos kleine Erfrischungen angeboten.

Die Startgebühr beträgt pro Person 2 €, Kinder sind frei; gestartet werden kann jederzeit zwischen 12:00 und 17:00 Uhr an der Ecke Schulstraße/Waldstraße in Nauheim. Um die Landfrauen zu unterstützen und gleichzeitig etwas Werbung für unseren Verein zu machen, wäre es schön, wenn sich einige Mitglieder finden würden, die an diesem Lauf teilnehmen; richtig toll wäre es natürlich, wenn wir als Gruppe - am Besten auch noch in Vereins - Shirts - antreten würden...

Solltet Ihr Interesse an diesem Sponsorenlauf haben, dann meldet Euch bitte bis zum 20. September 2012 bei einem Mitglied des Vorstandes.

Ach ja: Flüsterpost e.V. ist ein Verein in Mainz, der Kinder krebskranker Eltern in unterschiedlicher Weise unterstützt. ([www.kinder-krebskranker-eltern.de](http://www.kinder-krebskranker-eltern.de))

## ***„Tag der sauberen Umwelt“***

---

Am 06. Oktober 2012 findet ab 09:30 Uhr in Nauheim wieder der "Tag der sauberen Umwelt" statt. Dabei ziehen freiwillige Helfer von Vereinen und Schulen - bewaffnet mit Handschuhen, Müllzange und Müllsack - durch die Nauheimer Gemarkung und sammeln den Müll ein, der sich so im Laufe der Monate angesammelt hat.

Als kleine Belohnung winken am Schluss der Sammelaktion ab ca. 11:30 Uhr Speis´ und Trank für die freiwilligen Helfer. Im Sinne eines sozialen Engagements für die Allgemeinheit wäre es schön, wenn auch wieder einige Mitglieder des Vereins teilnehmen würden.

Wenn Ihr Interesse habt, dann meldet Euch bitte bis zum 21. September 2012 bei einem Mitglied des Vorstandes.

## ***Erinnerung Kletterwald***

---

Wir möchten Euch an dieser Stelle noch einmal an die Fahrt in den Kletterwald nach Würzburg am 23. September 2012 erinnern. Nähere Informationen zur Anmeldung findet Ihr auf der Website unter der Rubrik "Terminkalender" oder in der letzten Vereinszeitung.

Euer Kulturausschuss

